

- [Stay Connected](#)
- / Monday, January 25, 2021



Mahatma Gandhi A man is but the product of his thoughts what he thinks, he becomes.

# MINORITY VOICE

## Stand Up & Be Counted

Nelson Mandela Education is the most powerful weapon which you can use to change the world.

- [Home](#)
- [Edito](#)
- [Actualités](#)
- [Economie](#)
- [Opinion](#)
- [Politique](#)
- [Sci-Tech](#)
- [Société](#)
- [Sports](#)
- [Monde](#)

## Cérémonie de remise des prix du NPCC...Le PM exhorte les jeunes à profiter des facilités mises à leur disposition

**Les jeunes doivent profiter de la multitude de facilités mises à leur disposition pour leur soutenir dans leur développement personnel ainsi que pour apporter leur soutien au progrès socio-économique du pays.**

Le Premier ministre, M. Pravind Kumar Jugnauth, a fait cette déclaration lors d'une cérémonie de remise des prix de la National Leadership Engine Convention 2020 (NLE), organisée par le National Productivity and Competitiveness Council (NPCC), aujourd'hui, à l'Auditorium Paul Octave Wiéhé à Réduit.

Le ministre de l'Autonomisation de la Jeunesse, des Sports et des Loisirs, M. Stephan Toussaint, le ministre du Développement industriel, des PME et des Coopératives, M. Soomilduth Bholah, et le directeur exécutif du NPCC, M. Ashit Gungah étaient présents.

Le Premier ministre Jugnauth a félicité les participants pour leur créativité, ajoutant que la Convention est une occasion de permettre aux jeunes de développer leurs compétences, leurs aptitudes et leurs talents cachés. Il a en outre évoqué les vastes expériences et réalisations des personnes âgées, ainsi exhortant les jeunes d'écouter leurs conseils afin d'être plus vigilants et mieux informés pour faire le bon choix dans leurs parcours de la vie.

Le Premier ministre s'est attardé sur les effets de la pandémie COVID-19 sur l'emploi dans le pays, ajoutant que le gouvernement fait de son mieux pour préserver les emplois et créer de nouvelles opportunités. Dans la même foulée, il a parlé du développement des entreprises et a encouragé les jeunes à se lancer dans les petites et moyennes entreprises qui, selon lui, sont une industrie potentielle.

Il a également parlé de la mise en place d'un National Youth Environment Council pour donner aux jeunes la possibilité de contribuer au processus de la prise de décisions relatives à la protection de l'environnement.

Le Premier ministre Jugnauth a également lancé un appel aux jeunes d'adopter une culture sportive et de maintenir un mode de vie sain, qui selon lui, est essentiel pour être plus performant et efficace dans les tâches quotidiennes.

Quant au ministre Toussaint, il a déclaré que les jeunes sont pleins de potentiels, d'idées novatrices et de ressources et a fait appel à leur soutien face aux nouveaux défis causés par la pandémie. Il a également mis en garde les jeunes contre les maux qui sévissent dans la société, et les a invités à faire preuve de sagesse dans la prise de décision et à s'engager dans des activités communautaires.

Pour sa part, le ministre Bholah a souligné que le programme NLE est une excellente plateforme pour que les jeunes puissent démontrer leurs capacités. La formation, a-t-il dit, est un outil essentiel pour donner aux jeunes les moyens d'agir, surtout maintenant que le monde adopte les nouvelles technologies telles que le 4.0 et l'intelligence artificielle. Il a exhorté les jeunes à prendre conscience de leurs rôles et responsabilités et à contribuer à la croissance socio-économique.

Il a terminé ce chapitre en rappelant aux jeunes que « le temps perdu ne se rattrape jamais ». De ce fait, le Premier ministre a conseillé à la jeunesse mauricienne de tirer le meilleur de chaque moment de leur vie pour avancer.

Abordant la Covid-19, quoiqu'il se réjouisse des mesures prises par son gouvernement pour combattre la maladie, Pravind Jugnauth s'est dit attristé au sujet des personnes qui avaient voulu créer une psychose au moment, où le pays était frappé par la pandémie.

Les gagnants du NLE 2020 sont les suivants : Centre de jeunesse de Souillac (1er prix) ; Centre de jeunesse de Mahebourg (2ème prix) et Centre de jeunesse de Flacq (3ème prix). Ils ont reçu une somme de 75 000, 50 000 et 25 000 roupies respectivement.



Posted by [Minority Voice](#) on Jan 24 2021. Filed under [Actualités](#), [Economie](#), [En Direct](#), [Featured](#), [Politique](#). You can follow any responses to this entry through the [RSS 2.0](#). You can leave a response or trackback to this entry

## Leave a Reply

Name (required)

Mail (will not be published) (required)

Website